



Bulletin n°7



Allocution du 25/06/2025

## Paix dans les Cœur Unis

Lors de sa première messe, Sa Sainteté Léon XIV disait : "Jésus, Marie ont pour toutes les nations le remède divin à nos maux". Nous sommes dans un temps où il y a un grand écart entre la Foi, l'Amour, l'espérance et notre attitude. Nous avons des difficultés à dire et à annoncer la Madone, à avoir la bonne démarche dans l'annonce de notre foi, nous sommes fragiles. Nous ne prions pas assez le sacré-coeur de Jésus, si nous le refusons, nous serons toujours assoiffés d'orgueil et de pouvoir. Notre manque de foi nous retire la paix et lie Jésus à la croix. Dans ces temps, La Madone est venue pour nous amener vers l'ère la plus joyeuse, nous devons prier le cœur de Jésus, il apaise notre cœur et c'est en lui avec Marie que nous trouvons la paix. Prenons exemple sur les premières communautés qui, par leurs valeurs de vivre ensemble, de fraternité de cœur et de partage, nous montrent les premiers témoignages de la résurrection. Nous devons toujours affirmer, réaffirmer la divine majesté des saints coeurs de Jésus, marie et joseph et nous soumettre à leur royauté et à leur autorité. La Madone de la réparation par ses messages veut cette unité, elle qui tient le chapelet comme un sceptre royal, nous devons porter son image partout, car cette dévotion réparatrice est salutaire. Prions le cœur de Jésus et de Marie pour recevoir la paix et faire une vraie profession de Foi.

### Sommaire

*Paix dans les Cœur Unis*

*Acceptation de l'autre*

*Appel de la Madone*

*La Croix du Salut*

Bienvenue chers amis pour le septième numéro de "La Bannière de la Madone", en ce mois du Rosaire prenons notre chapelet, c'est une arme spirituelle. A Lourdes, à Fatima, Marie a insisté pour prier le chapelet.

### CHAPELET DU CŒUR SACERDOTAL DE JÉSUS

Signe de la Croix Credo, Pater, Ave Maria, Gloria.

Gros grains : O Cœur Sacerdotal de Jésus, qui connaissez tous nos besoins et nos attentes, R/ Par Votre toute Puissante Miséricorde, gratifiez-nous.

Petits grains : Cœur Sacerdotal Doux et Puissant, R/ Recouvrez-nous de Votre Sainte Lumière et exaucez nos prières.

**EXTRAIT DU MESSAGE  
DE LA TRÈS SAINTE  
VIERGE MARIE DU 04  
AOÛT 2025**

«Chers enfants, sans Mon Aide, vous ne parviendrez pas à avancer ; c'est pourquoi Je vous exhorte à faire preuve de persévérance et à accepter le Don de Ma Présence au milieu de vous. Je suis ici, je suis venue, je suis descendue pour disperser les sombres nuages et faire revenir la lumière du jour.

Priez, ne vous découragez pas devant les adversités qui se présentent. Priez, vous aurez la force de les supporter et vous saurez comment souffrir. Ne prenez pas le chemin des faux-fuyants et des faux-semblants, ensemble vous devez recourir à la prière.»



Allocution du 04/07/2025

## *Appel de la Madone*

La Sainte Vierge nous appelle avec les larmes de son Cœur. La Sainte Vierge est descendue du Ciel avec le chapelet pour nous demander de prier, car nous sommes dans un temps comme elle en a parlé à Fatima, et d'autres lieux d'apparitions. Le communisme pur est en train de prendre de l'espace et mène la société dans un abîme effrayant. Le 1er juin, la Sainte Vierge a dit que Satan est en train de conquérir le monde en incitant Ses enfants à se rebeller contre Son Fils : manipulations génétiques, avortement, euthanasie, matérialisme. Un temps où le maître du mensonge règne sur l'humanité et par le billet de l'orgueil dresse les uns contre les autres. Dans ce même Message, la Sainte Vierge montre plusieurs pays d'Asie du Sud. Elle montre l'Indonésie, elle montre la forêt. Elle montre ce nuage de fumée qui obscurcit le ciel. Elle dit : « Avec les larmes de Mon Cœur, je vous exhorte à prier ». D'immenses incendies s'apprêtent à toucher les continents, la Sainte Vierge le dit : plusieurs pays d'Asie du Sud, l'Indonésie. Elle se fait précise et situe sa prophétie dans l'espace et dans le temps. Elle dit comment des niveaux record en termes de taille et de dégâts, vont balayer les Etats-Unis d'Amérique, l'Australie et certains pays européens, et cette situation deviendra difficile à contrôler. Le feu qui sera allumé sera semblable à la haine qui se trouve sur la terre. Satan a toutes les cartes en main, il a préparé le cœur de deux nations, une petite et une grande qui sont en train de fomenter un nouveau conflit pour provoquer les États-Unis d'Amérique sur leur propre territoire. Remplies de haine contre les Etats-Unis, ces deux nations se sont accordées et viennent de s'allier, l'une est très rusée, très puissante, habille, l'autre faible, avec peu de moyens. Elles veulent le chaos, c'est pour ça qu'un appel pressant a été demandé pour que l'on prie pour les États-Unis. Les bouleversements en cours au Moyen-Orient vont rapidement être amplifiés avec des catastrophes naturelles d'une grande ampleur ! La conclusion la plus rapide, comme Notre Dame nous le demande avec les larmes de Son Cœur, c'est la prière et d'être à Ses Pieds.



## Acceptation de l'autre

Par notre baptême, nous avons été lavés du péché originel et portons en nous une lumière par laquelle nous sommes attachés au Christ et avec laquelle nous pouvons surmonter les difficultés, mais nous ne pouvons pas le faire seuls. Nous avons besoin de l'autre, de quelqu'un qui est différent, qui n'est pas notre copie, l'autre est un cadeau de Dieu. L'autre va m'aider à mieux me connaître, à m'améliorer et à changer mon regard sur les autres. Si j'accepte l'autre qui est mon prochain, je peux accepter tout le monde et, en l'acceptant, j'apprends à m'accepter moi-même. L'autre, l'étranger, n'est pas un danger, il est un don, il est le Christ qui vient frapper à notre porte et qui a besoin de nous. L'autre nous aide pour nous construire et peu importe les différences, sa couleur de peau, je dois l'accepter, car c'est un cadeau. Lorsque j'aime l'autre qui est mon prochain, j'ouvre une confiance avec lui et je ne subis pas la présence de l'autre, j'apprends à avoir un cœur humain, et c'est comme cela que nous comprendrons le don du Christ sur la croix. Nous avons besoin de l'autre ! Nous ne sommes pas faits pour rester seuls ! Tout se résume en ce mot : l'amour. Il ne s'impose pas. Peu importe le pays dans lequel nous vivons, l'amour est universel. Ce monde est en train de disparaître parce qu'il manque cet amour. Marie, notre Mère, veut nous rassembler dans l'Église pour que l'amour de son Fils grandisse en nous. Nous devons tout remettre aux pieds de Marie. De cette manière, nous prenons le contre-pied de l'individualisme, et nous comprenons que tout est à Dieu, rien n'est à nous. Si nous ne sommes pas unis, le monde disparaîtra, Marie est venue redonner ce cœur, car notre cœur est comme la pierre. Si on comprenait cette nécessité d'aimer, d'aimer l'autre, alors nous aurions tout compris de la vie, et nous aurions compris que la vie est un cadeau, un don.



### EXTRAIT DU MESSAGE DU SAINT ENFANT JÉSUS ROI D'AMOUR DU 26 JUIN 2021

«Mes Bien-Aimés, compensez l'antipathie par l'Amour, Mon Petit Message d'Amour vous attire les uns vers les autres et vous rapproche pour rénover ce monde. Invoquez-moi sous le titre de Saint-Enfant-Jésus Roi d'Amour, vous retirerez de grands effets. Je vous aime d'Amour. Aimez.»

### PRIÈRE POUR LA MISSION DE TOUS LES BAPTISÉS:

Pour que tous les disciples du Christ, unis dans l'Église, témoignent davantage de l'amour de Dieu pour le monde, prions le Seigneur. Prions pour ceux qui à cause de leur baptême et au nom de leur foi s'engagent dans le monde pour la justice et la paix. Pour ceux qui cherchent la lumière et la vérité, ceux qui cherchent un chemin de bonheur, que Dieu leur montre le chemin de la foi, prions le Seigneur. Pour les hommes d'aujourd'hui, ceux qui croient et ceux qui doutent, ceux qui aiment et ceux qui haïssent, que la lumière du Seigneur les atteigne et leur donne à découvrir son amour, prions ensemble.



Allocution du 04/07/2025

## La Croix du Salut

Aujourd’hui, plus que d’habitude, ce cri In Hoc Signo Vinces jaillit de la Croix du Christ ! Celui qu’on attend, portant le nom de la Croix, a toute sa place. Le monde a besoin du langage de la Croix parce que le monde n'est pas appelé à se perdre, mais à s'offrir. Il n'y a pas d'échappatoire : il y a la croix. Jésus nous cloue sur la croix avec lui pour clouer avec lui toute la famine, la mort, nos crimes, nos peurs, nos préoccupations, les injustices, les abus, les humiliations. Toujours la croix est un cri de douleur, mais c'est aussi la réponse à nos maux. Du haut de ce trône de gloire, Jésus nous appelle pour nous façonner, il veut poser ses mains sur l'argile que nous sommes, il veut à travers l'histoire façonner le cœur des hommes. Lui sait, malgré cette argile fragile, comment le contenir pour que son œuvre se réalise. Sa main est douce et, d'une manière presque invisible, les gestes ancestraux se perpétuent. Informe que nous étions, morceaux d'argile inutiles, entre les mains du Divin Potier qui est le Christ, nous deviendrons une œuvre de Grand Prix, de grande qualité. Nous, qui sommes cette motte d'argile difficile à travailler, allons-nous abandonner dans les bras du Christ sur la croix, allons-nous jeter dans ses bras pour que tout ce que nous avons fait de mal et qui a pu nous éloigner de lui nous soit pardonné, pour qu'il ait pitié de nous et qu'il nous sauve.

### TEXTE DE SAINT PIO DE PIETRELICINA

«Nous ne voulons pas admettre que la souffrance est nécessaire à notre âme; que la croix doit être notre pain quotidien. La Croix est nécessaire à l'âme comme la nourriture au corps. Jour après jour; c'est elle qui la purifie et la libère de son attachement aux créatures. Nous avons du mal à comprendre que Dieu ne veut pas, ne peut pas nous sauver sans la Croix; et plus il attire une âme à Lui, plus il la purifie par la Croix.»

### MARIE JULIE JAHENNY LE GRAND MONARQUE ET HENRY DE LA CROIX EXTASES 1877-05-11:

« La Croix allait vaincre les grands héros. Ils l'ont portée à la face de l'ennemi et elle leur a donné la victoire...

Vous Chrétiens, qui allez passer un terrible moment, prenez la Croix pour soutien...

Quand le Roi élu et Sauveur de la France aura vu le triomphe de la France. Il fera écrire partout :

In hoc signo vinces ; par ce signe, tu vaincras !

La France sera sous le signe du Sacré-Cœur, de la Croix et de Marie ».»

### ÉSAÏE 53:4

En fait, c'étaient nos souffrances qu'il portait, nos douleurs dont il était chargé. Et nous, nous pensions qu'il était frappé, meurtri par Dieu, humilié..

Une remarque,  
des questions  
?  
contact:  
[labanniereadelamadone@gmail.com](mailto:labanniereadelamadone@gmail.com)